

Medienmitteilung

Freiburg, 17. Februar 2025

Musikalischer Besuch im HFR Riaz

Am Dienstag, 18. Februar verwandeln sich die Zimmer der Patientinnen und Patienten des HFR Riaz in Konzertsäle. Musikerinnen und Musiker des Vereins *Les Concerts du Cœur Fribourgeois* bringen das Konzert zu den Menschen, die es selbst nicht besuchen können, und zu ihren Besucherinnen und Besuchern.

Das Musikduo *Indigo*, bestehend aus Prune Karlen (Gesang) und Pablo Demena Fantou (Gitarre), wird die Patientinnen und Patienten des HFR Riaz musikalisch verwöhnen. Von 15 bis 17 Uhr musiziert die Band in den verschiedenen Etagen. Ihr Repertoire reicht von französischen Chansons über Schweizer Folklore bis hin zu Jazz- und Swing-Standards.

Diese Veranstaltung eröffnet die Saison 2025 der Spitalkonzerte. Vier weitere Termine sind geplant: am 10. April im HFR Freiburg – Kantonsspital, am 26. Juni im Palliativzentrum des HFR Freiburg – Kantonsspitals, am 20. September im HFR Meyriez-Murten und am 19. November im HFR Tafers.

Die Initiative ist Teil der Partnerschaft zwischen dem freiburger spital (HFR) und dem Verein *Les Concerts du Cœur Fribourgeois*, die 2023 ins Leben gerufen wurde, und soll den Patientinnen und Patienten einen Zugang zu hochwertiger Musik ermöglichen. «Diese musikalischen Momente bringen Freude und gute Laune, was für den Heilungsprozess sehr wichtig ist», betont Marc Devaud, Generaldirektor des HFR.

Der Verein *Les Concerts du Cœur Fribourgeois*, der auch in den Kantonen Wallis, Waadt und Genf aktiv ist, wurde im Februar 2023 von der Musikerin Laure Perret in Freiburg gegründet. Er bietet ausserdem traditionelle Konzerte und Workshops zu Ko-Kreationen in Pflegeheimen, spezialisierten Einrichtungen sowie anderen sozialen und/oder medizinischen Einrichtungen im Kanton an.

Weitere Informationen finden Sie unter folgendem Link: <https://www.lesconcertsducoeur.ch/de>.

Auskünfte

Laure Perret, Künstlerische Leiterin, Verein *Les Concerts du Cœur*
T +41 79 697 94 27

Medienstelle

Catherine Favre Kruit, Leiterin Kommunikation und Marketing des HFR
T +41 26 306 01 25

Über uns

Das freiburger spital (HFR) spielt als **Kantonsspital** mit seinen rund 3800 Mitarbeitenden eine wesentliche Rolle in der Freiburger Gesundheitsversorgung. Pro Jahr werden rund 20 000 Patientinnen und Patienten stationär betreut, dazu kommen 500 000 ambulante Behandlungen. Als **Universitäres Lehr- und Forschungsspital** bildet es gemeinsam mit der **Universität Freiburg** den Nachwuchs in der Grundversorgung von morgen aus.

Das HFR bietet **eine sehr breite Palette an medizinischen Therapien** an, darunter auch **die wichtigsten chirurgischen Eingriffe**. Kooperationen mit dem CHUV und dem Inselspital sorgen für einen direkten Anschluss an die hochspezialisierte Medizin.

Das Spitalnetz HFR mit einem Zentrum für Spitzenmedizin in Freiburg und regionalen Standorten in Riaz, Meyriez-Murten und Tafers, wo eine Permanence, Spitalbetten für die Innere Medizin, ambulante Behandlungen sowie Rehabilitation angeboten werden, ist **nahe bei den Patientinnen und Patienten**.